

N° 138

Le 14 juin 1991

Dept. of External Affairs
des Affaires extérieures
OTTAWA

PRIX DE L'APASE DÉCERNÉ
À ALEXANDRA BEZEREDI POUR SON TRAVAIL
SUR LES QUESTIONS ENVIRONNEMENTALES

JUN 24 1991
JUN

DEPARTMENTAL LIBRARY
LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTÈRE

Le secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement, M. Maurice Strong, a décerné, le 13 juin, à Ottawa, le Prix des agents du Service extérieur canadien de 1991 à M^{me} Alexandra Bezeredi, deuxième secrétaire à la Mission permanente du Canada aux Nations Unies.

L'Association professionnelle des agents du Service extérieur (APASE) a institué le Prix des agents du Service extérieur canadien en 1990 afin de souligner les réalisations exceptionnelles des agents du Service extérieur de carrière. Les lauréats du Prix, des mentions spéciales et des citations reçoivent des certificats; le récipiendaire du Prix touche en plus une somme de 1 000 \$ en espèces.

Le Prix a été remis à M^{me} Bezeredi, premier agent d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada chargé des questions environnementales à la Mission permanente du Canada aux Nations Unies, en signe de reconnaissance pour ses multiples et importantes contributions aux dossiers concernant l'environnement planétaire. Il faut citer notamment les efforts inlassables qu'elle a déployés dans le but de définir un mandat équilibré et réalisable en vue de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement, prévue pour 1992.

Cette année, une mention spéciale et deux citations ont également été décernées. La mention spéciale a été remise à M. William R. Bowden, ancien chargé d'affaires au Koweït, qui s'est porté responsable auprès de la communauté canadienne et qui a joué un rôle de premier plan dans l'organisation d'un service d'urgence permettant de rester en communication avec les ressortissants canadiens pendant l'occupation iraquienne. Quant aux citations, l'une d'elles a été attribuée à M. Guillermo Rishchynski qui a oeuvré en vue d'accroître la présence des exportateurs canadiens au Mexique et en Amérique latine; la deuxième a été décernée à

M. Claude Baillargeon pour souligner l'habileté avec laquelle il a abordé les complexités diplomatiques et politiques des affaires de la Francophonie.

Cette année, les membres du jury étaient l'honorable Gérard Pelletier, Hedevig Ring, Blair Seaborn et Frank Petrie. Les prix ont été décernés à l'occasion du premier dîner annuel de l'APASE.

Par ailleurs, la Fonction publique du Canada a récompensé récemment huit employés du Ministère. Cinq employés de l'ambassade du Canada au Koweït et trois employés de l'ambassade du Canada en Iraq se sont vu remettre des primes d'excellence au cours d'une cérémonie qui a eu lieu le 22 mai, à Ottawa.

Les lauréats -- Janice E. Attree-Smith, William R. Bowden, Dale E. Carl, Brian K. Friebel, Louise Friebel, Jean J. Gauthier, Ron N. Waugh et Sharon Waugh -- ont été récompensés pour leur dévouement et les services rendus au Canada et aux Canadiens durant les mois d'août, septembre et octobre 1990, au moment de l'occupation du Koweït par l'Iraq. Malgré la précarité de leur sécurité personnelle, ces employés ont continué d'offrir des services consulaires aux Canadiens qui se trouvaient dans la région.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec :

Debra Hulley
Association professionnelle des agents du Service extérieur
(613) 234-1391